



錦陵の苑広報誌

No. 102

2025/01/10

花みずき

3ヶ月毎（1月 4月 7月 10月）発行

編集・発行：錦陵の苑広報委員会 電話 0930-33-2940 FAX 0930-33-2947



明けましておめでとうございます。

皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

元号が令和に変わり7年目を迎えます。令和には「一人ひとりが希望を持っている、より良い国になってほしいという願い」が込められています。どんな新しい時代がくるのかと期待に胸を膨らませましたが、新型コロナの発生により私たちの生活様式や考え方方が大きく変わりました。

激動の昭和、平和で穏やかであった平成。令和という時代は変革を求めているように思います。

私たちの障害福祉の分野も大きな転換点を迎えています。人材不足や高齢化、物価高騰など時代の変化に対応するため国において障害福祉サービスの在り方について検討がなされています。

今年は巳年（へび年）です。古い殻を破り新しいステージに踏む出す年だと言われています。私たちも時代の変化に対応して、利用者の皆様が笑顔で穏やかに施設で生活していただけるように職員と共に努力して参ります。

皆様にとって本年もご健勝で良い年であります様に心よりご祈念申し上げ年頭のご挨拶とさせていただきます。



令和7年 元旦

障害者支援施設 錦陵の苑

施設長 三隅 忠



車椅子を寄贈していただきました。

令和6年12月4日に、

福岡トヨペット株式会社様より

車椅子を寄贈していただきました。

大切に使わせていただきます。

ありがとうございました。

支援施設

新入居者様の御紹介



木村 洋一 様



末森 美代子 様



還暦の皆様

苑祭り（33回目）



今年も御家族様参加の苑祭りとなりました。屋台や美味しいディナーを召し上がられ、又、久しぶりの御家族様とのだんらんをとられ最後には、毎年恒例となりました打ち上げ花火を観賞され新たに思い出の1ページを築く事が、出来たのでは、無いでしょうか。



支援施設の受付で「赤い羽根募金」をお願いしたところ、御家族様の善意により 23,011 円の募金が集まりました。一万円札やご家庭で貯められた硬貨を持参されるなど、皆様ご協力ありがとうございました。

後日、集まった募金と玄関の募金箱と併せて、みやこ町社会福祉協議会へお渡ししました。



12月24日にクリスマス会を行いました。
サンタの仮装した職員がプレゼントを手渡し、
夜は豪華なディナーを頂き皆様満足されていました。



有料老人ホーム



第33回錦陵苑祭り



苑祭りにご参加いただき、
誠にありがとうございました。
ご利用者様も普段とは違う
笑顔が見られ楽しんで
頂けた様子でした。
来年もたくさんのご家族様に
ご参加いただけるよう
頑張りますので
宜しくお願い致します。



謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えの事と
お慶び申し上げます。

日頃より当施設へのご理解と御協力を賜り心より御礼申し上げます。

本年も入居者様が安心して過ごしていただけるよう職員一同努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

有料老人ホーム 施設長 秋永 陽一

花みずき 1号館



11月14日道の駅・おおとう桜街道へ行って来ました。毎年テーマを変え趣味を凝らしたイルミネーションや多彩なテーマの飾り付けを見て楽しみ、各自選んだおやつを購入後、外でおいしく食べました。利用者様とても喜ばれていました。

通所



12月4日メタセの杜に紅葉見学に行きました。

天気も良く、紅葉も色づいてきれいでした。

季節感を感じ、気分転換ができました。



12月25日通所にてクリスマス会を行いました。

サンタさんからのプレゼントを貰って、記念撮影を行い、皆さん喜ばれてました。



衛生委員会からのお知らせ



松の内も過ぎ、水たまりも凍りつく本格的な寒さが訪れる季節になってまいりました。新型コロナやインフルエンザなどの感染症に神経を尖らせ、落ち着かない日々が続いております。感染症が5類に移行後、世間ではノーマスクの人達が大勢います。お出掛けの際は出来るだけマスクを着用され、ご帰宅後は石鹼流水手洗いやうがいを励行されることをお勧め致します。健康保持には十分な睡眠をとることも大変重要です。このご時世電気代がお高いですが、エアコンを20°C程度にセットして寝ることで良い睡眠がとれると睡眠学者 柳沢先生は述べられていました。お試しなさっては如何でしょうか？私達錦陵の苑職員は一丸となり、今後も引き続き感染防止対策に徹し、ご利用者様をお守りしていくかなければならないと思っております。これから益々寒くなってまいりますご家族様に於かれましても、感染症に感染なさらないよう健康には十分ご留意ください。